

Le van mécanique ou tarare

Il remplaça avantageusement le van en forme de panier, l'effort n'étant plus que de tourner la manivelle qui actionnait des palettes créant un courant d'air séparant la balle du grain, le tout déposé sur un treillis mis lui aussi en mouvement par la manivelle ! Si vous voyez ce que l'on veut dire !

Des vans mécaniques furent même couplés à des moteurs, remplaçant l'homme à la manivelle.

Un van dans chaque ferme, la plupart partis en poussière. Ennemi no 1 une fois de plus, les cirons.

Les vans ont un aspect sympathique malgré qu'ils prennent de la place, raison no 2 de leur élimination.





Le van de l'Epine-Dessus transformé pour une utilisation mécanique.